

Alain Borer reçoit le Goncourt de la poésie

Publié le 31/10/2008 à 11h22 Mis à jour à 13h25

La poésie a elle aussi son Goncourt: le prix Apollinaire, qui récompense chaque année un recueil pour son originalité et sa modernité, a été remis le 29 octobre à **Alain Borer**.

Après Georges Duhamel et Jean Cocteau, qui présidaient le prix à ses débuts, Charles Dobzynski était à la tête de la 70e édition. Réuni à l'hôtel Cloret, à Paris, le jury a donc primé cette année «**Icare & I don't**», d'Alain Borer, essayiste, romancier, critique d'art et spécialiste d'Arthur Rimbaud.

Représenté à Avignon en 2007, ce «*vaudeville métaphysique*» est constitué de trois pièces : *Paul des oiseaux* (la reprise d'un synopsis abandonné d'Antonin Artaud), *Le Chant du rien visible* et *Le Quadrige invectif*. En 2005, Alain Borer avait déjà reçu pour l'ensemble de son œuvre le prix Edouard Glissant décerné par l'université Paris-VIII.

Source : <http://bibliobs.nouvelobs.com/actualites/20081031.BIB2330/alain-borer-recoit-le-goncourt-de-la-poesie.html>